
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

OFEXP. nº 340/2018

Ribeirão Preto. em 04 de maio de 2018

Para

TRANSERP

Dirigimo-nos à presença de V.Sª. para encaminhar cópia dos

requerimentos nº 2498. 2499, 2500/2018 de autoria da vereadora Glaucia Berenice.

Sem mais. subscrevemo-nos com protestos de e ' na e consideração.
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REQUERIMENTO

No 002495

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO

CONSIDERANDO

REQUEREMOS,

AJ/AJ

EMENTA: REQUER “DAMNSERP ANALISE
TECNICA PARA, VERIFICAR A VIABILIDADE DE
TORNAR VIA PUBLICA EM MÃO UNICA

que fomos procurados pelo Sr. RogérioMattos, solicitou estudo técnico
da TRANSERP para avaliar a viabilidade de alterar a Rua Juruá para
mão única, entre as Ruas Ronald de Carvalho e Alberto de Oliveira;

que neste trecho, muitos veiculos permanecem estacionados em ambos
os lados desta via pública, o que deixa o trânsito sem fluidez, uma vez
que o volume de motoristas que usam esta via pública, aumentou com
a inauguração de 3 condominios na região;

na forma regimental, após ouvido o douto plenário, seja onciado a
TRANSERP para que avalie a possibilidade técnica de implantar
solicitação acima descrita. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.

SALA DAS sessões, 02 DE MAIO DE 2018
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO DESPACHO

Nº ;_;) 2 499 EMENTA: REQUER DALIBÁNSERP ANALISE
""""º "“ TECNICA PARA VERIFICAR A VIABILIDADE DE

TORNARVIA PUBLICA EM MÃO UNICA

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que fomos procurados pelo Sr. RogérioMattos, solicitou estudo técnico
da TRANSERP para avaliar a viabilidade de alterar a Rua Abílio

Sampaio para mão única, entre as Ruas Cardeal Leme e Ronald de
Carvalho;

CONSIDERANDO que neste trecho, muitos veiculos permanecem estacionados em ambos
os lados desta via pública, o que deixa o trânsito sem fluidez, uma vez
que o volume de motoristas que usam esta via pública, aumentou com
a inauguração de 3 condominios na região;

REQUEREMOS, na forma regimental, após ouvido o douto plenário, seja oficiado a
TRANSERP para que avalie a possibilidade tecnica de implantar
solicitação acima descrita. Após seja dado retomo a esta Casa de Leis.

SALA DAS _35653, 02 DE MAIO DE 2018
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REQUERIMENTO

(302500NO

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO

CONSIDERANDO

REQUEREMOS,

AJ/AJ

EMENTA: REQUER P OVIDENCIAS DA
TRANSERP PARA [ LANTAÇÃO
SINALIZAÇÃO VERTIAL E HORIZONTAL EM
VIAS PÚBLICAS

que fomos procurados pelo Sr. RogérioMattos, solicitou providências 3
TRANSERP para implantar sinalização de trânsito vertical e horizontal
nas ruas Abílio Sampaio e Juruá;

que segundo o Sr. Rogério Mattos, estas vias públicas não possuem
sinalização adequada, 0 que causa grandes transtomos ao trânsito;

na forma regimental, após ouvido o douto plenário, seja oficiado a
TRANSERP para que avalie a possibilidade técnica de implantar
solicitação acima descrita. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.

SALA DAS;553655, 02 DE MAIO DE 2018
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